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この議会だよりは、再生紙と環境にやさしい「大豆インキ」を使用しています。

★

お年寄りから家族連れまで広い年齢層の
方々に親しまれている吹上パークゴルフ場。
入場料は１人５００円で貸しクラブも含まれて
おり、毎日多くの市民が楽しんでいます。
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群馬県太田市議会行政視察研修来庁�
文教福祉常任委員会行政視察研修�
政策総務常任委員会行政視察研修�
議会だより編集委員会�
市民環境常任委員会行政視察研修�
埼玉県央広域事務組合議会視察研修�
議会だより編集委員会�
まちづくり常任委員会行政視察研修�
埼玉中部環境保全組合議会定例会�
足立北部正副議長会視察研修�
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埼玉県後期高齢者医療広域連合議会定例会�
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上尾道路延伸の早期実現を求める決議

上尾道路は一般国道17号の交通渋滞を解消し、沿道

環境の改善を図ることを目的に昭和44年幅員40m延長

20.1kmが都市計画決定され、平成元年幅員57mに都市

計画変更された。

地域住民の長年にわたる懸案事項である上尾道路は平

成24年の首都圏中央連絡自動車道開通にあわせ、さい

たま市宮前インターチェンジから桶川ジャンクション以

北の北本市境までは事業化され整備が進捗しているが、

北本市境から鴻巣市箕田までの9.1kmは依然予定線のま

まであり、沿線予定地域の鴻巣市にとっては大きな政治

課題として残ったままである。

今後のまちづくりにとって、交通網の整備は不可欠の

最重要課題であることから、上尾道路の事業化区間の延

伸を図り、早期完成をめざし、県道・市道とともに地域

道路網を形成する埼玉県中央地域の南北の交通軸として

沿線地域の発展を期するものである。

悪質商法被害をなくすため、割賦販売法の抜
本的改正を求める意見書
訪問販売などで契約書型クレジット（割賦販売）を使

った悪質商法が大きな社会問題となっている。とりわけ
深刻な点は、高齢者など弱い立場にある人々の被害が見
られること、１件当たりの被害額が大きく、しかも被害
者が多重債務に陥っている場合が多いことなのである。
こうした被害の原因として現行の割賦販売法の不備が

指摘されており、来年の通常国会で改正が予定されてい
る。悪質商法の温床にならず、消費者にとって安心して
利用できるクレジット制度にするため、割賦販売法の抜
本的改正を実現することが必要である。
よって、国においては、割賦販売法の改正に当たり、

下記の措置を講ずるよう強く要望する。
１　実効的な過剰与信防止規定
２　不適正与信防止義務と既払金変換責任
３　登録制などの導入
以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出

する。
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